

KURSE

Dualskikurs

17. - 23. März 2019 in Bellwald: eine Woche voller Schnee und Sonnenschein

Wie alle Jahre, diesmal schon zum siebten Mal, trafen wir uns wieder in Bellwald für die Wintersport-Ferienwoche. Wir, das sind neun TeilnehmerInnen mit sieben BetreuerInnen und dem zweiköpfigen Leitungsteam mit ihrem 3-jährigen Sohn. Die TeilnehmerInnen kamen im Verlauf vom Sonntagnachmittag an. Wir wurden dann in die verschiedenen Wohnungen einquartiert, nach Möglichkeit jeweils TeilnehmerIn und BetreuerIn in derselben Wohnung oder mindestens im selben Haus. Nach dem Einrichten trafen wir uns am Abend wie üblich im Restaurant des Ambassadors zum Abendessen. Nachdem Adrienne und Flurin noch einige Infos bekannt gegeben haben, war die Vorstellungsrunde an der Reihe. Dann war bald mal Nachtruhe.

Denn am Montag ging es endlich auf die Ski. Die TeilnehmerInnen wurden in zwei Gruppen eingeteilt und waren



abwechslungsweise jeweils am Morgen und am Nachmittag während insgesamt drei Stunden mit dem Dualski auf der Piste. Am Tag darauf wurde jeweils die Reihenfolge gewechselt, damit mal alle länger schlafen konnten. Wir hatten dieses Jahr wieder extrem Glück und hatten die ganze Zeit über nur schönes Wetter!

Jeweils am Donnerstag ist der obligate Ausgang im Bellagio angesagt. Etwas trinken, zusammen plaudern und eine Partie Töggele muss einfach sein. Dabei haben einige Glück und können durch die Hintertür gleich mit dem Lift in die Wohnung fahren. Am Freitagnachmittag gab es dann die Rangverkündigung vom Skirennen und wir konnten zum letzten Mal die Sonnenterrasse vom Restaurant Sport so richtig geniessen.

Ich denke, dass wir alle grossen Spass hatten in dieser Woche. Und ich hoffe, dass alle nächstes Jahr wieder dabei sein können.

◇ *Thomas Tschumi, Teilnehmer*